

タイトル：最後の年、最高の年に！



新学期が始まりました！

前期課程に1年生、後期課程に7年生、そして新しい先生方をお迎えして、附属義務教育学校の最高学年としての1年がスタートしました！

学校生活オリエンテーションで、執行部、委員長からそれぞれの活動について熱い思いが語られました。

そして、各学級で、委員会を決めていきました。みんな、最後の1年にかかる思いは強く、スピーチをし、投票をして、前期の役割が決まっていきました。

来週からは授業が始まります。

附属の「自主協同」を体現していきましょう！

各クラスの生徒委員の意気込みです！

3度目ということもあり、生徒委員になるか迷ったこともあったが、生徒委員になったからには役に立てるよう頑張りたい。また、9年生になったので生徒委員会の委員長、副委員長にもなって見たい。

去年の後期生徒委員と一緒に活動していた先輩方の思いを次に繋げて、まだ実現させられていない活動をしていけたら良いなと思っています。9年生は受験の年で、勉強のイメージがとても強いと感じるけど、勉強ばかりをするのではなくて中学校最後の年として最高の思い出がつくっていきたいです。そんな一年の良いスタートがきれるように生徒委員として頑張ります。自分にできるのか？という気持ちもありますが、このクラスの代表になれたことを誇りに思いつつ日々引っ張っていけたらと思っています。

前期では、9年生にとって重要な行事である学級演劇があります。それに向けて男女の壁を少しでも無くし、クラスの良さをさらに引き出せるよう生徒委員として取り組んでいきたいです。前期を終えた時にこのクラスで良かったと思ってもらえるよう頑張ります！

僕はたくさんのイベント(体育祭や文化祭)がある中で、このクラスをよりよく、過ごしやすい、毎日登校したいクラスにしたいです。

初めての生徒委員なので不安なこともありますが、みんなが今までよりももっと楽しいと思えるようなクラスにしたいです！